

Groupe Montivilliers Nouvel élan

Les Elus « Nouvel Elan » vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2025

Les Fêtes de fin d'année sont pour beaucoup l'occasion de marquer une pause, et souvent de pouvoir se retrouver avec sa famille, ses amis

Nous avons une pensée pour tous ceux qui sont isolés, affectés par la maladie, et ou peiné par le décès d'un proche. Courage à eux. Gestes de présence, de solidarité, de soutien sont nécessaires en ces moments difficiles

Lors du dernier Conseil Municipal, nous avons évoqué un sujet majeur en matière de transports : Il s'agit du projet de Ligne Nouvelle PARIS-NORMANDIE (LNPN) essentiel pour le développement économique de notre Pays, et localement. Projet déclaré d'intérêt général dès 2009, pour le développement du transport ferroviaire de frets au départ du HAVRE grand port maritime international, mais aussi plus qu'utile pour les déplacements de millions d'usagers entre la Normandie et PARIS. Une première phase de financement a été inscrite en 2019 pour un premier tronçon d'aménagements, mais la totalité du projet ne doit pas être remis en cause

Ce projet contribue à l'aménagement durable de l'Axe Seine, doit renforcer et fiabiliser les dessertes ferroviaires pour les voyageurs comme pour les marchandises. Il est indispensable en matière d'écologie. Il doit être affiné pour l'intérêt et le bien de tous, mais doit aboutir

Pour cela , nous avons formulé un vœu pour affirmer notre soutien au projet LNPN et aux démarches des élus et collectivités normandes de toutes tendances. Après échange avec Mr le Maire, ce vœu a été voulu « partagé », et voté à l'unanimité le 25 novembre 2024

Corinne CHOUQUET

corinne.chouquet@ville-montivilliers.fr

Laurent GILLE

laurent.gille@ville-montivilliers.fr